
Protokoll der FK vom 04.03.2024 (#1030) 

 

Anwesende: Chemie, Geschichte, Geodäsie, Biologie, 
Medizin, Anglistik, Physik/Astronomie, Informatik, 
Molekulare Biomedizin, Geographie, Agrar, VWL, 
Mathematik, KlaRoPhil, Psychologie, ELW, 
Archäologien, Jura, IKM, Kulturanthropologie,  

 

Anmerkung zu diesem Protokoll:  

Da bedauerlicherweise die Tonaufnahme der letzten FK 
verloren gegangen ist, ist das Protokoll nicht 
vollständig. Außerdem können einzelne Wortbeiträge 
nicht den verschiedenen Rednern zugeordnet werden.  

 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK 
heute aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen 

Anmerkungen zu FID #1029 

vertagt 

Abstimmung über FID #1029 

vertagt 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften  

(Archäologien): Unser Bundesverband hat die Studie zu Diskriminierung veröffentlicht. Den 
Link findet ihr im Discord.  

 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Timo Krautwig (SP-Präsidium): Ich berichte von der 1. ordentlichen Sitzung des 
Studierendenparlaments, die am 21.02. stattgefunden hat. Zunächst wurde ein Antrag zur 



Einrichtung eines Ausschusses für Geschlechtergerechtigkeit beschlossen und danach 
besetzt, es wurde ein weiterer Antrag beschlossen zur Einrichtung einer Beratungsstelle im 
Studierendenwerk zum Thema Studienfinanzierung und zum Schluss wurde ein Antrag 
beschlossen zum Deutschlandsemesterticket, dieses wird dann 28€ günstiger sein als das 
bisherige Semesterticket und dann deutschlandweit gelten.  

(Rückfrage einer Fachschaftlerin): Bleiben die Mitnahmeregelungen erhalten, die man 
abends und am Wochenende hat im VRS-Gebiet hat? 

Sophia Da Costa (SP-Präsidium): Die Mitnahmeregelungen sind im neuen 
Deutschlandsemesterticket nicht enthalten, es wird aber zum Wintersemester neue 
Verhandlungen zwischen Asta Vorsitz und Stadtwerke Bonn geben, d.h. Die aktuellen 
Regelungen könnten sich ggf. auch dann nochmal ändern. Zudem würde ich ergänzen, dass 
der Beschluss im SP erstmal nur dafür gesorgt hat, dass der Asta Vorsitz berechtigt wird, 
den Vertrag zu unterzeichnen. Zudem habt ihr ja schon euren Semesterbeitrag bezahlt und 
da ist die Preisdifferenz noch nicht berücksichtigt d.h. Das aktuell zu viel Gezahlte wird dann 
vmtl. Im WiSe als Guthaben mit dem neuen Semesterbeitrag verrechnet, analog wie damals 
mit dem 9€ Ticket, wer sich exmatrikuliert sollte das zu viel Gezahlte so zurück bekommen. 
Dazu wird es aber nochmal eine Info Mail geben auch wie, dass dann mit dem Ticket und 
der Campus App, die man ja ab April hat, ist.  

(Rückfrage eines Fachschaftlers): Wie ist das mit den Next-Bike-Minuten ? Bleiben die 
weiterhin erhalten ?  

Timo Krautwig (SP-Präsidium): Ich glaube das sind zwei verschiedene Verträge. An dem 
Next-Bike-Vertrag sollte sich nichts ändern. 

Sophia Da Costa (SP-Präsidium): Außerdem wurden  die von der FK vorgeschlagenen 
Personen in den Ausschüssen bestätigt. Beispielsweise Viktoria Pinhammer im Ausschuss 
für Geschlechtergerechtigkeit 

Bericht aus dem SP: Der AStA-Vorsitz kann den Deutschlandticketvertrag unterschreiben. 
Außerdem gibt es einen Antrag für eine Studienfinanzierungsstelle im Studierendenwerk 
Bonn.  

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Viktoria Pinhammer (FSK): In Bonn findet vom 05.04 bis zum 07.04 die 
Bundesdelegiertenversammlung des Bundesverbands ausländischer Studierender statt. 
Dafür brauchen wir ein Awareness-Team. Eine Mail dazu wird noch rumgeschickt. Es ist ein 
Roundtable für Awareness-Teams geplant, auf dem über einen Leitfaden für Awareness 
abgestimmt wird.  

 

TOP 6: CoC (3. Lesung) 

Abstimmung: Soll der Code of Conduct der Fachschaftenkonferenz in seiner aktuellsten 
Version angenommen werden? 



Ja: 18 ; Nein: 0 ; Enthaltung: 0 

Paul Ludwig (FSK): Somit gilt der Code of Conduct als angenommen. 

 

TOP 7: Finanzen 

 
 
 

 

 

Abstimmung: Sollen die Vorankündigungen angenommen werden?  

Ja: 18 ; Nein: 0 ; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: Sollen die BFSG Anträge zur Abstimmung außer dem Antrag für "Erstiarbeit 
23" der Geodäsie angenommen werden? 

Ja: 19 ; Nein: 0 ; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: Soll der BFSG Antrag "Erstiarbeit 23" der Geodäsie angenommen werden?  

Ja: 18 ; Nein: 0 ; Enthaltung: 0 



Paul Ludwig (FSK): Somit gelten die Vorankündigungen und die Anträge als angenommen. 

 

TOP 8: Ausschüsse 

entfällt 

TOP 9: Sonstiges 

entfällt 

 

Die nächste FK findet am  

18.03.2024 um 19:07 Uhr 

auf Discord und im Raum 0.016 des Informatik Zentrums (Friedrich-Hirzebruch-Allee 8, 
53115 Bonn) statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 

6. Ausschüsse 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Paul, Viktoria, Benjamin, Jan, Philipp, Luc und Pascal  


